



CSP: CABECILLA DEL CÁRTEL INMOBILIARIO, LÍDER DEL PAN

► 7

"EL NUEVO DIRIGENTE DEL PAN, ES EL JEFE DEL CÁRTEL INMOBILIARIO": SHEINBAUM

APRO.- Jorge Romero, nuevo dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) es el jefe del cartel inmobiliario y es parte del conservadurismo, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Es el jefe del Cártel Inmobiliario, el presidente del PAN, lo conocimos muy bien en la Ciudad de México, probablemente no fueron los de abajo quienes revelaron, incluso los propios empresarios como testigos revelaron el modus operandi de ese grupo muy corrupto de la alcaldía Benito Juárez.

"Ese es el hoy representante del PAN y es parte del conservadurismo que además ni siquiera se deciden si están de acuerdo o no con los programas sociales (...). Ellos están en contra de los programas sociales, pero en particular este grupo que llega hoy a la dirigencia del PAN es un grupo conocido por los propios panistas de estos esquemas de mucha corrupción que nacieron en esta alcaldía".

"Así que digan qué renovación tuvo el Partido Acción Nacional, no mucha", ironizó la jefa del Ejecutivo.

Para responder llamó a que Felipe Calderón diga qué opina de Romero y expuso un extracto de una publicación donde el expresidente declara:

"Jorge Romero, de la Ciudad de México, exdelegado de Benito, famoso por los casos de corrupción que constantemente empresas extorsionadas revelaban.

Un amigo suyo, y sobrino mío, me relató que dejó de trabajar con el cuándo el propio Romero le confesó que asociaciones de ambulantes y otros la representaban a su grupo ganancias de 7 millones de pesos al mes. Con ellos, además, había infiltrado el padrón del pan en toda la ciudad".

La presidenta aprovechó para decir que "eso es lo que opina Calderón, que no es precisamente alguien que apoye a la 4T".

Sobre el diálogo que podría pedir el dirigente del PAN, dijo que es con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con quien tendrán que dirigirse, pero insistió en que es importante que se sepa el antecedente de Romero.

"En su momento, les platicó rápido cómo fue que la fiscal general de Justicia, entonces Ernestina Godoy se dio cuenta de lo que pasaba: Hubo una explosión en un edificio hace años por un tanque de gas y la Fiscalía tiene que hacer investigaciones de oficio.

Empieza a hacer investigaciones y se da cuenta de que los departamentos están a un mismo nombre", después, nota que sucede lo mismo en varios edificios.

También, observaron que violaban los usos de suelo y si solo se podía construir cinco pisos, la construcción terminaba en seis o más y al salir la serie de irregularidades, "los habitantes denuncian que no pueden escriturar sus departamentos, porque tenían cinco pisos y el suyo era en el sexto piso", es decir que era inexistente su propiedad y se encontró que el modus operandi era que el constructor daba dinero al alcalde para construir pisos de más.

"Hubo denuncias de varios constructores y se detuvo a varias personas una de ellas fue explicando cómo se daba el modus", por lo que "a eso se le llamó el cartel inmobiliario y hay muchas personas detenidas.

Y eso empezó entre otros cuando esta persona fue delegado de la Benito Juárez".

La presidenta también expuso que "Margarita Zavala, en una entrevista denuncia en Televisa hace ya años, lo que, en la época de Mancera, -que en su momento denuncié cuando fui candidata a la jefatura de gobierno en 2018 creo- de ese fondo que se hizo para la reconstrucción después del sismo, que se repartieron entre los diputados de entonces, que afortunadamente se pudo parar en aquel momento y se evitó que se hiciera ese fondo, pero todavía pudieron hacerlo".

Por esa razón expuso que "los propios panistas los denuncian por este pasado de corrupción, eso es lo que llegó a la dirigencia del PAN.

Diálogo siempre van a tener a la secretaria de gobernación, pero es importante que se conozca".